
  
Seite 1   

   

Kuratel im NJV 
 
Egbert von Horn 
Bernd-Axel Schimmel 
Hans-Jürgen Baldeus 
 
 
 
 
An den Vorstand des 
Niedersächsischen Judoverbandes 

                                              21.10.2007 
 
 
Sehr geehrte Mitglieder des NJV-Vorstandes, 
 
 
auf dem AO Verbandstag am 02.09.2007 wurde die Kuratel mit großer Mehrheit 
der Delegierten gewählt. Die Kuratel ist Entscheidungsträger aller finanziellen 
Angelegenheiten bis zum nächsten ordentlichen Verbandstag. 
 
Am 05.09.2007 hat ein Gespräch in der Geschäftsstelle des NJV stattgefunden 
(TN: Wolfgang Rohr, Peter Gohlke, Rainer Hinze, Hans-Peter Germann, Bernd-
Axel Schimmel, Egbert von Horn, Hans-Jürgen Baldeus). 
In diesem Gespräch wurde unmissverständlich von Herrn Schimmel 
nachgefragt, ob es hinsichtlich der Befugnisse der gewählten Kuratoren noch 
Klärungsbedarf besteht. Dieses wurde von Herrn Rohr verneint. 
 
Zu unserem Erstaunen müssen wir feststellen, dass sich das Präsidium massiv 
gegen diesen Beschluss stemmt und alle Möglichkeiten nutzt, um der Kuratel 
Steine in den Weg zu legen. 
 
Durch fragwürdige Interpretationen des Kollegen Uwe Gettner 
(Rechtsausschuss) wurde ein Bild der Kuratel aufgebaut, das komplett das 
Aufgabengebiet verfälscht. 
Hier gibt es mittlerweile ein Statement der Kollegin Sei Kam Chow  
(Vorsitzende Rechtsausschuss), die diese Falschinterpretation fachlich 
korrigiert hat.  
 
Leider scheint dies, - euch vom Vorstand - noch nicht verständlich genug 
geschrieben worden zu sein. Nur so können wir uns erklären, warum ihr uns in 
einem formlosen Schriftstück (per Mail durch R. Hinze 12.10.2007 zugegangen) 
mitteilt, dass ab sofort nur noch der Präsident Honner Hornuß allein 
entscheidet, welche Informationen die Kuratel zu bekommen hat. 
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Wir finden es beschämend, dass das Präsidium bis heute nicht in der Lage ist, 
das Protokoll des AO Verbandstages zu veröffentlichen.  
 
Dieses Protokoll beinhaltet auch unseren Auftrag, für den wir gewählt wurden.  
 
Um mit unserer Arbeit weiterzumachen, benötigen wir nunmehr, wie am 
18.09.2007 angefordert, umgehend, spätestens bis zum 25.10.2007, die 
Beantwortung unserer Fragen.  
 
Hierzu möchten wir wissen, ob die seinerzeit beanstandeten Rechnungen, 
gegen unsere Zustimmung bezahlt wurden. 
 
Insbesondere gehörte dazu die Rechnung des VFL Lehre über die scheinbar 
während des IDEM Trainingslagers defekt gegangenen Matten, die  
- trotz gebraucht - zum Neupreis abgerechnet werden sollten.  
 
Hier stehen die Antworten genauso aus, wie die des  Internetauftrittes 
(Verträge, Rechnungen, Mängelgewährleistung), IDEM Abrechnungen, 
Übersicht -Eingang der Sonderzahlungen  und ff. 
 
Auch die Anfrage eines Kuratelmitgliedes vom 07.09.07 wurde bis heute nicht 
beantwortet. 
 
Sehr geehrte Vorstandsmitglieder, wir bitten euch mit diesem Schreiben 
eindringlich, endlich das Votum des AO Verbandstages vom 02.09.2007 zu 
akzeptieren, und uns die nötige Unterstützung für unsere Arbeit zu geben.  
 
Wir gehen sogar soweit, dass wir euch einzeln auffordern, selbst zu 
entscheiden, uns zu unterstützen. Hier wiegt  sicher die Entscheidung des 
Verbandstages höher, als der Beschluss einzelner Präsidiumsmitglieder.  
 
Die Kuratel hat beschlossen, die Problematik öffentlich zu machen.  
 
Daher wird dieser Brief mit einem Begleitschreiben jedem Mitgliedsverein und 
Funktionär im NJV zugesandt. 
 
In der Hoffnung, ab sofort mit dem NJV Präsidium  konstruktiv arbeiten zu 
können, verbleiben wir mit freundlichen Grüßen, 
 
 
im Namen der Kuratel 
 
Egbert von Horn 
Bernd-Axel Schimmel 
Hans-Jürgen Baldeus 


